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Моя работа за отчетный период депутатской деятельности, была организована по следующим 

основным направлениям:  

 

1. Работа в Челябинской городской Думе 

 

Являясь депутатом Челябинской городской Думы, я активно работаю в Комиссии по 

городскому хозяйству и градостроительству, а также, в Комиссии по местному самоуправлению и 

межмуниципальному сотрудничеству Челябинской городской Думы. В 2023 году на заседаниях 

Челябинской городской Думы было принято множество нормативных актов, касающихся 

благоустройства и развития города Челябинска, разработаны различные законопроекты, 

призванные повысить уровень жизни и благосостояния граждан города. Были реализованы 

национальные проекты: благоустроены дворовые территории, парки и скверы.  

Реализация данной программы тесно перекликается с другим направлением моей депутатской 

деятельности – организация досуга и творческого развития молодежи.  

Так, на протяжении всего года активно велась работа с молодежными организациями. В 

частности, с представителями всероссийской общественной организации политической партии 

«Единая Россия», «Молодая гвардия Единой России» (МГЕР) по Советскому району г. 

Челябинска.  

В рамках развития программы "Шахматный всеобуч", совместно с руководителем шахматной 

школы А. А. Севостьяновым, прошла серия встреч в средних школах г. Челябинска. Первый визит 

нанесли в школу N116, в пос. Чурилово. Директор школы Татьяна Васильевна Трапезникова, 

подробно рассказала о школьных программах и нововведениях: в школе работает большой 

шахматный центр, где игре в шахматы обучается порядка тысячи школьников, всего в школе 

обучается 5 000 учеников. Школьники участвуют в различных олимпиадах и чемпионатах по 

шахматам и имеют множество достижений. 

Огромное впечатление произвело компьютерное оснащение 116-й школы: на её базе размещен 

"Куб". IT-Cube - это место, где школьники от 7 до 18 лет могут получить дополнительное 

образование в сфере информационных технологий: научиться программированию, разработке 

VR/AR и мобильных приложений, программированию роботов и пр. Центр организовали в рамках 

федерального проекта «Цифровая образовательная среда» и нацпроекта «Образование». Всего- 

шесть направлений, включая системное администрирование, алгоритмику и логику. Здесь не 

только интересно заниматься, но и приятно проводить время. 

Следующая встреча состоялась с директором школы N53, Советского района, Ларисой 

Анатольевной Вичкановой. Обсудили возможности расширения шахматной базы школы: 

желающих заниматься много, но основной вопрос-это дефицит квалифицированных 

преподавателей. В Челябинске очень много молодежи увлекается шахматами и в наших силах 

создать им достойную базу для дальнейшего развития. Серия получит свое продолжение и в 

текущем году. 

Все наши совместные проекты активно освещаются в социальных сетях. Молодежь безусловно 

вносит креатив в подаче материала, интересный и запоминающийся контент-это немаловажный 

аспект в развитии и популяризации любого проекта. 

 Помимо спортивных мероприятий был организован проведен ряд традиционных встреч 

учеников школ с молодогвардейцами «Единой России». У ребят была возможность задать вопросы 

о партийной работе, проектах, о том, как они рождаются и реализуются. Ну и, конечно же, 

получить положительный эмоциональный опыт от общения. Убежден, что в наше время дети 

должны получать знания о политическом устройстве, о способах реализации своих целей и задач, 

иметь опыт решения социальных вопросов в рамках правового поля. Всеми этими знаниями как 

раз и могут поделиться молодогвардейцы. Подобные встречи решено сделать традиционными.  

В 2023 продолжилась работа по патриотическому воспитанию подрастающего поколения. 

Успешно выполнен проект по организации уроков мужества и классных мероприятий «Разговоры 

о главном». Кроме того, принимал участие в собраниях ячеек Российского движения детей и 

молодежи «Движение первых». 
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"Быть с Россией, быть человеком, быть вместе, быть в движении, быть первыми" - именно 

так звучит девиз организации. Ценности и направления движения – исключительно 

положительные: качественное образование, участие в культурной жизни, волонтерство, 

сохранение исторической памяти, здоровый образ жизни, развитие экологических проектов, 

охрана природы, развитие туризма по России.  

 

 
 

Кроме знакомства с председателями ячеек, делился опытом и воспоминаниями о своем 

пионерском детстве и о том, как важно было для нас, детей того поколения, быть достойным 

пионерского галстука.  
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Тема патриотического воспитания детей очень актуальна в наше время: обстановка в 

современном обществе меняется, меняется и концепция воспитания детей - это большая 

ответственность, от которой зависит будущее нашей страны.  

 В течении отчетного периода проводилась активная работа по освещению деятельности 

Совета ветеранов в Советском районе города Челябинска, который объединяет опытных, 

уважаемых людей с правильными жизненными ценностями и большим жизненным опытом.  

 Однако патриотическое испытание складывается не только из уроков и бесед. Воспитание 

– это, прежде всего, пример. Так мастерицы из общества инвалидов Советского района обратились 

ко мне с просьбой приобрести пряжу для вязания носков. Носки планировалось передать воинам, 

находящимся сейчас на передовой. Сразу же согласился участвовать, приобрел и передал 

вязальщицам пряжу из верблюжьей шерсти.  

Проект стал традиционным, партии шерстяных, теплых носков отправлялись бойцам на 

передовую. В каждую пару было вложено письмо со словами благодарности и поддержки. Одна 

из партий вязаных изделий была отправлена в канун Дня знащитника Отечества, 23 февраля, 

бойцы получили подарки, которые не только согрели, но и подарили улыбку. 

Каждая пара была связана вручную, а значит хранит в себе тепло рук, частицу души и 

заботу. Именно таких эмоции всегда не хватает в условиях боевых действий. Именно таких 

приветов из дома, из мирной жизни воины ждут особенно. 

 

Советский район можно назвать 

лидером во многих направлениях, в том числе 

и спортивных. В отчетном периоде принял 

участие в организации и проведении 

нескольких спортивных турниров. В 

частности, в ежегодном массовом старте 

«Лыжня России». Это самое массовое 

спортивное мероприятие в нашей стране. На 

протяжении вот уже 40 лет на старт выходят 

сотни тысяч единомышленников. 

В составе команды принял участие в 

товарищеском турнире по хоккею с мячом на 

валенках. Участие нем принимали команды 

районных Советов депутатов. Команда 

Советского района заняла первое место. 
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В отчетном периоде была проведена существенная социальная работа, включающая в себя 

как методическую помощь гражданам, так и адресную помощь. Основным источником обращений 

в отчетном году являлись приемы граждан в депутатской приемной, а также в общественных 

приемных, помещении КТОС, выездные приемы.   
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2. Работа с обращениями граждан в сфере ЖКХ 

Учитывая особенности жилого фонда на территории округа, львиная доля обращений касалась 

оказания жилищно-коммунальных услуг, улучшения качества жизни, расселения ветхо аварийных 

домов, благоустройства придомовых территорий. 

 

 Одним из наиболее эффективных способов улучшения качества жизни по итогам отчетного 

периода можно считать общероссийский проект «Инициативное бюджетирование», который 

позволяет провести благоустройство дворовых территорий благодаря привлечению бюджетных 

средств для решения вопросов местного значения. Для меня подобные проекты означают, что 

жизнь горожан может стать комфортнее и безопаснее Так, например, в прошлом 2023 году 

благодаря одобренным инициативным проектам стало возможным проведение  реконструкции 

дворовых проездов, подходов к подъездам и пешеходных дорожек. Учитывая то, что 

многоквартирные дома на территории округа были построены в середине прошлого века, 

подобное благоустройство – не каприз, а необходимость. Степень разрушения тротуаров и 

пешеходных дорожек до реконструкции на некоторых участках превышала 90%. 

 Однако проблемы жителей МКД связаны не только с пешеходными магистралями.  Так, 

например, буквально коллапс произошел во дворе дома №21 по улице Доватора из-за порыва на 

наружных сетях. Вода разлилась во дворе, замерзла, образовалась наледь. По двору было сложно 

не только пройти, но и проехать. Даже вывезти мусор с контейнерной площадки коммунальщики 

не могли.  Благодаря оперативной и ответственной работе ответственных подразделений удалось 

локализовать и устранить аварийную ситуацию. Убрали наледь, устранили порыв. Качество от 

такой оперативности не пострадало. 
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Проведен ряд встреч с собствненниками помещений МКД, которые уже признаны ветхо 

аварийными либо находятся в процедуре признания таковыми. Разъяснен порядок действий, 

возможные перспективы и плюсы и минусы переселения в "маневренный фонд". 

 

Еще одной актуальной темой для жителей многоквартирных домов стало использование 

общего имущества дома. Практически все многоквартирные дома имеют в составе общего 

имущества различные помещения: колясочные; технические комнаты, подвальные помещения и 

др., но многие жители не знают, что по законодательству, имеют право самостоятельно решать, 

как их использовать. Жителям выдана подробная консультация по данному вопросу, оказана 

помощь в организации и проведении Общих собраний собственников с целью определения правил 

использования общего имущества.  

В отчетном периоде была проведена работа по изменению тарифов за текущий ремонт  и 

обслуживание МКД. Суть данных собраний заключается в том, чтобы изменить и зафиксировать 

тариф, по которому производятся начисления по статье «Текущий ремонт и обслуживание». Дело 

в том, что управляющими компаниями зачастую устанавливается тариф, утвержденный решением 

органа местного самоуправления. Данный тариф должен варьироваться в зависимости от 

состояния МКД. Обслуживание МДК, построенных в начале/середине прошлого века требует 

гораздо больших затрат, нежели обслуживание новых домов. Дома, находящиеся в удручающем 

состоянии, действительно требуют больших вложений. А вот тарифы для свежих МКД могут быть 

зафиксированы на разумном уровне.  

 В ходе приема, который я провожу как депутат городской Думы г. Челябинска, в приемной 

Д. А. Медведева, ко мне за помощью обращаются жители не только моего округа. Так, жители 

поселка АМЗ обратились за помощью из-за неудовлетворительного состояния контейнерных 

площадок.  
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В частности, у дома на улице Ярославской расположена контейнерная площадка, которой 

пользуются жители нескольких многоквартирных домов и жители частного сектора. Баки 

заполняются буквально за несколько часов и жители начинают складывать мусор просто на землю.  

Кроме того, на площадках жители оставляют и крупногабаритный и строительный мусор, 

что в корне неправильно. 

И на такую проблему решение было найдено. Пришлось наладить взаимоотношения 

жителей и Центра коммунального сервиса. Проблема была решена не без усилий. Множество 

отговорок и оправданий пришлось оспорить. В настоящее время жалобы от жителей по состоянию 

КП отсутствуют. 
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Одним из крупных блоков проблем является состояние дорог на поселковых территориях. 

Благодаря планомерной работе удается оперативно реагировать на обращения граждан и 

устранять недоработки подрядных организаций. Были выполнены работы по грейдированию улиц 

Хрустальная, Заболотная, Плужная, Поселковая, Карпинского, Курская и Алданская.  

В тот же период времени поступили заявки на повторное грейдирование улиц Плужная и 

Пятигорская. Обращение в Администрацию района дало положительные результаты, замечания 

были устранены.  

Кроме того, при проведении ямочного ремонта дорожного полотна на перекрестке улиц 

Карпинского и Салтыкова подрядчиком был поврежден тротуар и бордюрные камни. Вопрос был 

взят на контроль. Повреждения были устранены Комитетом дорожного хозяйства.  

 

 
 

За отчетный период неоднократно возникали проблемы с состоянием контейнерных 

площадок. Особенно остро вопрос встал в декабре 2023 года. Так жители поселка Урицкого 

Советского района г. Челябинска по вопросу обращались с жалобой на регулярные нарушения 
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периодичности и качество работ по вывозу мусора с контейнерной площадки и 

несанкционированной свалки в палисаднике расположенных на ул. Переулок Писарева.  

При осуществлении выезда по указанному адресу данные факты подтвердились. Мусорные 

контейнеры переполнены, складирование мусора за пределами мусорной площадки. По словам 

жителей, мусор из контейнеров вывозится, но мусор возле контейнеров нет, площадки не 

зачищаются. Помимо бытового мусора производится свал растительных отходов и сухостоя, что 

создает пожароопасную ситуацию и могут усугубить её. Мусорных баков не хватает для 

складирования такого количества отходов, поэтому прилегающая территория превращается в 

свалку. 

В палисаднике люди без определённого места жительства оборудовали себе "ночлежку", с 

мусорки несут кучу старых вещей, матрасов, спинок от выброшенных диванов, остатков еды и 

прочего хлама. 

После проверки, было выявлено что данный палисадник является частной собственностью. 

В соответствии с Гражданским кодексом РФ собственник обязан заботиться о своем земельном 

участке, не допускать, чтобы на нем появлялся мусор и другие отходы. 

Для решения всех вопросов понадобился комплекс мероприятий, для начала отправили 

письмо в ЦКС с просьбой увеличить число контейнеров, а также разобраться с ненадлежащей 

уборкой контейнерной площадки. После чего была проведена работа с собственником земельного 

участка.  
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Кроме того, без контроля не оставались и ранее реализованные проекты. Так были 

проведены рабочие встречи с председателем дома по ул. Доватора 19 по итонам проведенного 

благоустройства с заменой асфальтового покрытия по Программе «Формирование городской 

среды».  

Двор преобразился, работа была проделана большая. Во дворе выполнено асфальтирование 

с расширением проезда, обустроены парковки, пешеходная зона, выполнен ремонт площадок у 

входов в подъезды, отремонтирован въезд во двор 

Напомню, что в октябре 2022г. в вышеуказанном дворе ввели в эксплуатацию детскую 

площадку по выполнению Программы наказов избирателей. Теперь жителей и их детишек радуют 

новые качели, крытая песочница, домик и спортивная лестница-все огорожено и красиво. 

Жители остались довольны преображению своего двора, однако при производстве работ 

компанией УСТЭК по замене труб повреждены ограждения и разрыты газоны. 

Депутатский запрос в УСТЭК с целью восстановления повреждений  был направлен 

незамедлительно. Повреждения устранены.  

Ко всему хочу добавить, что работа по благоустройству дворовых территорий 

продолжается. На территории Челябинска продолжается реализация федерального проекта 

«Формирование комфортной городской среды» в которой каждый житель Челябинска может 

принять участие, тем самым сделать наш любимый город ещё комфортнее и прекраснее. 
 

Активное работа была проведена в рамках компании «Челябинск - чистый город», 

организованы и проведены субботники в центре района, в квартале, ограниченном улицами 

Свободы-Борьбы- Цвиллинга-Плеханова и в поселке Новосинеглазово, в квартале на пересечении 

улиц Громова и Челябинская. К работе были привлечены представители Молодой гвардии 

«Единой России» и других общественных организаций, активисты КТОС, школьные трудовые 

отряды. Была проделана большая работа по сбору уличного мусора, сухой травы и веток. 

Внутриквартальные общественные территории стали значительно чище. 

 

 

 

По просьбам жильцов по улице Техникумовская было решено заняться вопросом о 

модернизации существующей хоккейной коробке, а именно установить фонари освещения, для 
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комфортной игры в зимнее время. 

Данная коробка при моём содействии 

была построена три года назад. Кроме 

хоккея и футбола на площадке можно 

играть в баскетбол. Также наличие 

таких спортивных сооружений во 

дворах даёт возможность заниматься 

хоккеем детям, не занимающихся в 

профессиональных хоккейных школах, 

развить у них лидерские качества, 

сформировать адекватный круг 

общения, обеспечить для них занятия 

хоккеем там, где они живут. В планах 

организация постоянных тренировок 

для ребят желающих играть в хоккей, 

на бесплатной основе, дело за малым, 

найти тренера, который будет работать 

с ними на постоянной основе и следить 

за состоянием хоккейного корта. 

 

 

Необычайно интенсивные и 

продолжительные дожди в августе–

сентябре этого года обострили 

проблемы ливнёвого дренажа в ряде 

поселковых территорий. Большинство 

основных проблем было оперативно 

решено ещё в летне–осенний период 

силами структур городского КДХ и 

подрядных организаций 

администрации района. После этого 

была проведена дополнительная 

работа по формированию 

технического задания на прочистку 

ливнёвок в частном секторе на 

основании обращений и результатов 

встреч с жителями поселковых 

территорий. 

С начала ноября подрядчики, 

специализирующиеся на дренажных 

работах, приступили к исполнению 

муниципального контракта. 

Ежедневно проводится очистка русел 

ручьёв и дренажных канав от дикой 

поросли и ила, вывоз собранных 

иловых отложений и прочих отходов, прочистка и промывка перепускных труб и водоприемных 

решёток, расширение и прочистка канав и русел, с укреплением бортов. Благодаря своевременной 

профилактике систем ливнёвого дренажа и прочистке перепускных труб в будущем удастся 

избежать серьёзных проблем с подтоплением территории. 
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Работы прошли в посёлке Урицкого, который входит в округ Побывав на месте проведения 

работ, убедился в качестве их проведения, а также пообщался со специалистами отдела 

благоустройства, представителями подрядной организации и жителями улиц, на которых проходят 

работы. 
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3. Участие в массовых мероприятиях, экология, благотворительность 

Принял участие в благотворительной акции по оказанию адресной помощи нуждающимся. 

Вручил продуктовые наборы: мука; крупа; макаронные изделия; консервы; масло; мед; конфеты; 

печенье, вот далеко не полный перечень продуктов, входящих в эти наборы. Все наборы были 

доставлены прямо домой.  

 

 

 

 

 

 

В преддверии нового года совместно с 

жителями многоквартирных домов безвозмездно 

установили во дворах живые ели. Одна пушистая 

сосенка украсила двор председателя КТОС 

«Советский-7», Татьяны Петровны Бутаковой. 

Вместе с соседями, Татьяна Петровна установила и 

украсила лесную красавицу на радость всем жителям. 

В поселке Урицкого, жители самостоятельно 

установили привезенную мной сосенку.  

Кроме того было принято активное участие в 

организации и проведении множества массовых 

мероприятий различной направленности: 

Поздравление ветеранов, трудовых коллективов, 

оказание адресной помощи, проведение субботников, 

последний звонок и так далее.  
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 Отдельным блоком хочется выделить работу по развитию и популяризации игры в шахматы 

в рамках проекта «шахматный всеобуч» и в качестве директора по развитию Федерации шахмат в 

нашем городе.  

В качестве организатора, участника и спонсора принял участие в следующих турнирах:  

1. XI Cup Gran-Prix Chelyabinsk 2023. Полуфинал, 8 из 9 баллов, 1 место  

2. Шахматный турнир, посвященный 23 февраля - Дню защитника Отечества. Участие 

приняли команды ФСБ, МВД, ГУФСИН, Прокуратура, Адвокатское сообщество, детские 

шахматные команды, и команда любителей шахмат; 

3. Первенство Уральского Федерального округа по шахматам среди детей до 9 лет. 

4. Турнир по быстрым шахматам, посвященный Дню Победы в Великой Отечественной 

войне. 

5. Турнир для ветеранов 

6. Соревнования по шахматам среди представителей городского Управления МВД России. 

Шахматный турнир проводился в рамках XXXVII Мемориала В.Т.Масленникова 

7. Продолжается сотрудничество Челябинской областной федерации шахмат с челябинским 

региональным центром по поддержке одаренных детей «Курчатов-центр». Уже не первый 

год на выездных и онлайн сессиях повышается класс игры юных талантливых 

шахматистов нашей области. 

8.  «Кубок Южного Урала» 25 июня в Конгресс-холле челябинского Центра Международной 

Торговли.  

9. Чемпионат города Челябинска по блицу среди мужчин и женщин. 

10. Кубок Главы города по быстрым шахматам. 

11. 41- ая региональная шахматная гроссмейстерская сессия Бориса Спасского. 

12. Турнир по быстрым шахматам, посвященный памяти Максима Анатольевича Шушарина . 

13. Новогодний Кубок Челябинска по быстрым шахматам 

14. Иные мероприятия, направленные на развитие и популяризацию данного вида спорта.  

Основной концепцией турниров являлось соревнование разных поколений: игроки школьного 

возраста и ветераны. Подобные условия способствуют общению детей школьного возраста с 

ветеранами и заслуженными работниками разный отраслей, передаче опыта игры и жизненного 

опыта, развитию интеллекта, обучению тактике и стратегии, формированию мировоззрения, 

умению мыслить, анализировать и формировать собственное мнение. Считаю данные качества 

необходимыми для гармоничного и всестороннего развития личности.  
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